

Un expert cubain met l'accent sur la contribution de Cuba à la lutte contre les effets du changement climatique



La Havane, 6 octobre (RHC).- Le docteur Ramón Pichs-Madruga, sous-directeur du Centre Cubain de Recherches sur l'Économie Mondiale et membre de la commission intergouvernementale sur le changement climatique a mis l'accent sur la contribution de Cuba à la lutte contre les effets du changement climatique.

Dans des déclarations qu'il a faites au programme Agenda 21 que diffuse notre station de Radio, il a signalé :

“Cuba a fait des apports historiques à la lutte contre le changement climatique bien qu'elle ne soit pas un grand émetteur de gaz à effet de serre et bien qu'elle soit un pays avec les restrictions qu'implique le sous-développement , le blocus. Il y a, dans notre pays un degré élevé de volonté politique concernant ce thème auquel nous avons accordé une grande priorité.

Nous avons fait des progrès importants en matière d'adaptation, de mitigation et aussi de coopération internationale.

Pour ce qui est de l'adaptation, Cuba possède l'un des systèmes reconnus parmi

les meilleurs en ce qui concerne la réponse aux phénomènes météorologiques et climatiques extrêmes, un système d'alerte précoce et tout le système de réponses à ces phénomènes qui ont permis de réduire considérablement les pertes humaines et matérielles ».

Ramón Pichs-Madruga a ajouté :

«En ce qui concerne l'adaptation, l'on a procédé à toute une série d'investissements dans des secteurs sensibles dont l'agriculture pour rendre les cultures plus résistantes et capables de s'adapter aux températures élevées et pour faire une utilisation plus rationnelle de l'eau.

Dans le secteur de la santé, des campagnes sont menées à bien auprès de la population afin d'élever son niveau de conscience sur la perception des risques, et sur l'importance des campagnes contre des vecteurs, des sources renouvelables d'énergie, des bois, de l'efficacité énergétique » .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/71631-un-expert-cubain-met-laccent-sur-la-contribution-de-cuba-a-la-lutte-contre-les-effets-du-changement-climatique>



Radio Habana Cuba